



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : KOPERASI MAKIN BERANI AWARD
HARI/TGL : SELASA, 15 NOVEMBER 2022
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG GRAHA PARIWISATA,
CIKARANG TIMUR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BN HOLIK
QODRATULLAH;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI,
DEDY SUPRIYADI;

YSH. KEPALA DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN
MENENGAH KABUPATEN BEKASI, IDA FARIDA;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. CAMAT CIKARANG TIMUR SERTA LURAH
SERTAJAYA;

YSH. KETUA DEKOPINDA KABUPATEN BEKASI, TOTO
ISKANDAR;

YSH. KETUA BESERTA TIM JURI PENILAI DARI
KOPERASI MAKIN BERANI AWARD;

YSH. FORUM FK3B KOPERASI;

SERTA PARA PENGGIAT DAN PENGGERAK KOPERASI
DI KABUPATEN BEKASI, DAN HADIRIN SEKALIAN
YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI SAMBUTAN INI, SAYA MENGAJAK
KEPADA SELURUH HADIRIN UNTUK SENANTIASA
BERSYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA
HANYA ATAS LIMPAHAN NIKMATNYA, PADA SIANG
INI KITA DAPAT HADIR DAN MENGIKUTI KEGIATAN
KOPERASI MAKIN BERANI AWARD DALAM
KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA, SAHABAT DAN PENGIKUT BELIAU SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN INI, ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI MENYAMBUT GEMBIRA DAN MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI TINGGINYA ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN INI DALAM RANGKA MEWUJUDKAN KOPERASI YANG KUAT, SEHAT, MANDIRI, TANGGUH DAN BERDAYA SAING, SEHINGGA DIHARAPKAN KOPERASI DAPAT MENINGKATKAN AKUNTABILITAS, KEPERCAYAAN, KEPATUHAN, KESINAMBUNGAN SERTA MAMPU MEMBERIKAN MANFAAT YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA ANGGOTA DAN MASYARAKAT.

SALAH SATU ASPEK YANG DILAKUKAN PEMERINTAH UNTUK MEWUJUDKAN KONDISI TERSEBUT ADALAH DENGAN ADANYA KEGIATAN PENILAIAN KESEHATAN KOPERASI SESUAI DENGAN PERMENKOP DAN UKM NOMOR 9 TAHUN 2020 TENTANG PENGAWASAN KOPERASI, SEHINGGA KOPERASI YANG ADA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI AKAN BERKEMBANG MENJADI LEBIH MAJU, DIMANFAATKAN, DAN DIKELOLA DENGAN BAIK DENGAN MENGGUNAKAN TENAGA AHLI YANG TERAMPIL, TERDIDIK DAN PROFESIONAL, SEHINGGA MENCIPTAKAN KOPERASI YANG HANDAL DALAM MENGGERAKKAN PEREKONOMIAN KERAKYATAN PADA SKALA DAERAH MAUPUN NASIONAL.

MENYIKAPI KONDISI SAAT INI DIMANA DINAMIKA SOSIAL DAN TEKNOLOGI BERKEMBANG DENGAN PESAT, MENGHARUSKAN KOPERASI UNTUK BERADAPTASI. PEMKAB BEKASI JUGA BERUPAYA UNTUK TERUS MENDORONG TRANSFORMASI

DIGITAL BAGI KOPERASI, DAN MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI UNTUK MENCINTAI DAN GEMAR MENGKONSUMSI PRODUK LOKAL TERUTAMA PRODUKSI KOPERASI DAN UKM. MAKA DARI ITU, DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN MENENGAH KABUPATEN BEKASI HARUS BERJIBAKU AGAR DAPAT MENGAWAL UNTUK MEWUJUDKAN KABUPATEN BEKASI “MAKIN BERANI” YANG SALAH SATU FOKUS UTAMANYA ADALAH PEMULIHAN EKONOMI MELALUI PENGEMBANGAN USAHA MIKRO KECIL MENENGAH DAN KOPERASI.

HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SAAT INI PEMERINTAH PUSAT MAUPUN PEMERINTAH DAERAH SANGAT MENARUH PERHATIAN PENTING TERHADAP PERKEMBANGAN KOPERASI, KARENA KOPERASI SATU-SATUNYA ENTITAS USAHA DENGAN DEMOKRASI EKONOMI, DIMANA KEKUATAN UTAMANYA BERADA PADA PARA

ANGGOTANYA, BUKAN PADA MODAL. INILAH YANG MEMBUAT PEMERINTAH DAERAH SELALU MEMBINA DAN MENGAWAL PENGEMBANGAN KOPERASI. KUNCI UTAMA STRATEGI PENGEMBANGAN KOPERASI ADALAH DENGAN KEBERSAMAAN DAN GOTONG ROYONG. MAKA DARI ITU, SAYA HARAPKAN KITA SEMUA HARUS GIAT, CERDAS, DAN SECARA PROFESIONAL MEMAJUKAN KOPERASI. KARENA KOPERASI BUKAN HANYA MILIK PARA PENGURUS, TETAPI JUGA MILIK SELURUH ANGGOTA KOPERASI ITU. OLEH KARENA ITU, WAJIB BAGI PARA PEMIMPIN DAN PENGURUS KOPERASI UNTUK MEMAJUKAN KOPERASINYA DAN MEMBAWA KEBAIKAN UNTUK ANGGOTA, DAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI UMUMNYA.

HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

PENGHARGAAN DAN APRESIASI YANG KITA BERIKAN SEBAGAI WUJUD KEPEDULIAN DAN PEMBINAAN

DARI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI YANG DIHARAPKAN DAPAT MENJADI MOTIVASI BAGI SELURUH GERAKAN KOPERASI DI KABUPATEN BEKASI. PEMBERIAN PENGHARGAAN BAGI KOPERASI BERPRESTASI INI MELALUI BEBERAPA ASPEK PENILAIAN YAKNI ASPEK TATA KELOLA KOPERASI, PROFIL RESIKO, KINERJA KEUANGAN DAN PERMODALAN. SETELAH MELALUI PENILAIAN, KOPERASI YANG MASUK KATEGORI BERPRESTASI TERDIRI DARI 5 (LIMA) KELOMPOK TERDIRI DARI:

1. KSP (KOPERASI SIMPAN PINJAM);
2. KOPKAR (KOPERASI KARYAWAN);
3. KPRI (KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA);
4. KOPERASI MASYARAKAT; DAN
5. KUD (KOPERASI UNIT DESA).

TENTUNYA KITA SEMUA BERHARAP BAHWA KOPERASI MAMPU UNTUK MENGUATKAN EKSISTENSINYA, SEHINGGA DAPAT MENAUNGI

SELURUH KEPENTINGAN DAN USAHA BERSAMA MASYARAKAT DALAM MERAH KESEJAHTERAAN SESUAI DENGAN TUJUAN DAN PRINSIP-PRINSIP PERKOPERASIAN.

TAK LUPA SAYA JUGA MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH SERTA APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH INSAN KOPERASI, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI, YANG SECARA KONSISTEN TELAH MEMBERIKAN SUMBANGSIH YANG BEGITU BESAR BAGI KETAHANAN EKONOMI LOKAL. TERUSLAH MENJADI CONTOH DAN TERUSLAH BERADA DIDEPAN UNTUK MEMAJUKAN PEREKONOMIAN DI KABUPATEN BEKASI. SAYA BERHARAP KEGIATAN INI DAPAT DIJADIKAN BAHAN EVALUASI, SAMPAI SEJAUH MANA PROSES-PROSES USAHA YANG SUDAH DAN AKAN DIJALANKAN MEMBERIKAN *MULTIPLAYER EFFECT* YANG MAKSIMAL BAGI KOPERASI YANG ADA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

KARENA TIDAK AKAN ADA ARTINYA USAHA KITA MENINGKAT PESAT APABILA TIDAK MEMBERIKAN KEMASLAHATAN YANG BESAR BAGI ANGGOTA DAN MASYARAKAT DI SEKITARNYA.

BAGI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KHUSUSNYA BAGI PERANGKAT DAERAH YANG TERKAIT DI BIDANG PEREKONOMIAN, AGAR DAPAT MEMBERIKAN DUKUNGAN SECARA KHUSUS TERHADAP KOPERASI AGAR TETAP SEMANGAT, KONSISTEN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS SERTA TERUS TINGKATKAN KOLABORASI ANTARA KOPERASI - KOPERASI YANG ADA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

SELANJUTNYA SAYA UCAPKAN, SELAMAT KEPADA PARA JUARA KOPERASI MAKIN BERANI AWARD, SEMOGA PENGHARGAAN INI MAMPU MEMBUAT KEBERADAAN KOPERASI YANG SELAMA INI TELAH DIRASAKAN PERAN DAN MANFAATNYA OLEH

MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, SEMAKIN PROFESIONAL DALAM MEMBERDAYAKAN DIRI, MAMPU BERTAHAN DALAM MENGHADAPI GLOBALISASI, SERTA MAMPU MENGOPTIMALKAN POTENSI EKONOMINYA. SAYA JUGA BERHARAP SEMOGA AJANG INI TIDAK BERHENTI SAMPAI DISINI, MELAINKAN MENJADI PEMICU SEMANGAT UNTUK BERKARYA LEBIH BAIK LAGI.

UNTUK DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN MENENGAH KABUPATEN BEKASI, SEMOGA INI MENJADI BAHAN EVALUASI ARAH PEMBINAAN BAGI KOPERASI DAN UKM UNTUK SIAP MENJADIKAN KOPERASI MODERN DAN UKM NAIK KELAS YANG MAMPU BERDAYA SAING DI ERA GLOBALISASI SAAT INI.

HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA
SAMPAIKAN. AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP:

"BISMILLAAHIRRAHMAANIRROHIIM"

KEGIATAN "KOPERASI MAKIN BERANI AWARD"
SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.